



花雲だより

H30.1.31発行
県立石川高校 生徒指導部



明日から自宅学習期間！自覚ある行動を！

高校生最後の考査が終了し、明日2月1日(木)から自宅学習期間になります。この期間は4月から始まる新生活への大切な準備期間です。新生活に向けてさまざまな不安があるかもしれませんが、計画的に準備を進めて不安の解消に努めましょう。また、登校日がありますので、必ず登校しましょう！

3年生登校日 2月20日(火) **頭髪・服装指導** ※再指導は後日再登校することになります。

2月28日(水) **式予行・表彰式・同窓会入会式** 3月1日(木) **卒業式**



自動車運転免許取得(免許センターでの学科試験)について

2月1日(木)以降、免許センターでの受験が認められます。免許を取得した場合は、担任まで報告するとともに、**必ず保護者に預けて下さい。**決して運転してはいけません。毎年、この時期に高校3年生が自ら運転したり、友人が運転する車に同乗したりして死亡事故が発生しています。免許を取得したからといって自動車を運転する行為は**重大な校則違反**です。「卒業式」を無事迎えられるように、自動車の運転、または家族以外の車への同乗は絶対にしないでください。

新しい門出にあたって

卒業式は卒業生だけのものではありません。多くの方々に支えられたからこそ迎えられる日です。感謝の気持ちを伝える方法は決して言葉や物だけではありません。身だしなみを整え社会人としての自覚ある行動を示すことなど、これまでお世話になった家族、先生方、そして地域の方々に成長した自分を見せることも感謝を表す事になるはずです。

自宅学習期間の生活について

自宅学習期間は、休業日ではありません。もし、担任の先生や進路の先生から登校指示があれば、何よりも最優先に学校に登校しなければなりません。その際、頭髪や服装が乱れている状態であれば、再登校指導となることもあります。決められた登校日は、必ず登校しなければなりません。また、問題行動がわかった場合は、毎日学校に登校し指導を受けることになります。

そして、この期間に夜更かしをして生活リズムが夜型になるなどの生活習慣の乱れは、3月からの研修や4月からの新生活に悪影響を及ぼします。食生活及び運動習慣など規則正しい生活を心掛け健康管理に努めましょう。



卒業式に向けての服装、頭髪について

卒業式は、厳粛な雰囲気です晴れやかな気持ちで1日でありたいものです。卒業式は皆さんにとって人生の節目となることはいまでもありませんが、皆さんと関わった多くの人たちにとっても、特別な日になります。これから学校全体が卒業式に向けた準備が始まります。

卒業生としての役割は、最後まで『県石生』としての自覚を持ち、きちんとした身だしなみで式に臨むこと、そして、大きな声で式歌・校歌を歌い、感謝の気持ちを表すことです。素晴らしい「卒業式」にしましょう。

